

POLSEK

Bhabinkamtibmas Bojongkalong Polsek Nyalindung Aktif Lakukan Anjangsana, Warga Diberikan Himbauan Penting Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 14, 2024 - 11:56



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, tak kenal lelah melaksanakan Giat DDS/Anjangsana di Kp. Legok Rt. 03/02 Desa Bojongkalong. Acara yang dimulai pukul 09.30 WIB ini berlangsung hingga selesai dan berhasil menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan bagi warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama-tama, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar seluruh warga menjaga keamanan dan ketertiban di desa menjelang Pemilu tahun 2024. Himbauan ini sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kerawanan yang mungkin muncul.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mendorong aktifnya Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di desa tersebut. Langkah ini dianggap krusial untuk mencegah terjadinya tindak pidana yang dapat mengganggu keamanan warga.

Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait potensi bencana akibat curah hujan tinggi. Warga diminta untuk selalu waspada dan bersiap menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam.

Dalam upaya penguatan keamanan, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi tentang Super App Polri kepada warga masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi sarana efektif dalam melaporkan dan mendapatkan informasi terkait keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama mengurangi polusi suara dengan tidak menggunakan knalpot bising. Langkah ini sejalan dengan upaya menciptakan lingkungan yang nyaman dan ramah bagi semua.

Terakhir, Bhabinkamtibmas menyerukan kepada warga untuk segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak berwenang. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan desa.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., yang menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat mampu memberikan rasa aman dan mendukung terciptanya ketertiban di Desa Bojongkalong.